

12月の園だより

12月になりました。この時期がきますと新年度の話も多くなり時間の流れが速く感じます。園庭のイチョウも日に当たって黄金に輝いた時間は短く、今は散るいっぽうです。それでも子どもたちは園庭がイチョウの海になっているのを喜び遊んでいます。少し前に、園庭横の小道を歩いていた女性から「イチョウがきれいですね。写真を撮ってもいいですか。」と声をかけられ、子どもが葉を集めている姿にも目を細めていました。実は末長こぐま保育園ができる前は駐車場側にも大きな桜の木があったと聞いています。もし今も桜があったらどんな遊びをしていたでしょうか。想像がふくらみます。

まだまだコロナ禍の時代ではありますが少しずつ地域や外部との活動がもどってきています。先月は実習生もむかえ自分の学生時代を思い出した職員もいました。また、老人福祉センターの『あみあみの会』から毛糸で編んだ人形やボール、魚や亀などを寄付してもらいました。その数、なんと120個！子どもたちも「おばあちゃんが作ってくれたの。」「これ、あみあみだよ。」と嬉しそうに見せに来てくれます。園庭解放では最近になってやっと「お庭で遊ばせてください。」とインターホンが鳴るようになりました。なくなってしまったものを今までと同じように戻すのは難しいですが、時代や状況に合わせて進化させながら地域の活動を増やしていけたらと思います。

お知らせ

- 保育園は12月29日（水）から1月3日（月）までお休みとなります。
- 12月1日（水）に末長小学校の2年生（5人）が町探検で来園します。担当の先生の話によると「末長こぐま保育園の卒園生がとても楽しみにしているんです。」とのこと。こういう話を聞くと嬉しくて待ち遠しいです。
- 2022年1月25日（火）～2月4日（金）まで実習生（フェリシアこども短期大学の1年生）が入ります。



12月うまれのお友だち

- ばなな組
- めろん組
- うさぎ組
- きりん組



今月の予定

- 3日（金）英語であそぼう
園医健診 4, 5歳
- 7日（火）生活発表会総練習 2回目
- 8日（水）移動動物園
- 11日（土）生活発表会
- 16日（木）避難訓練
- 17日（金）英語であそぼう
- 23日（木）誕生会